
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 10 de agosto de 015. 

Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: solicito informar a possibilidade de se fazer uma alça para melhorar o acesso ao ponto 

de ônibus existente na Avenida Doutor Francisco Lessa Júnior, (Via Expressa). 
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REQ Requerimento 1252/2015 
Autor: MARTIM CESAR 

Ementa: SOLICITO INFORMAR A POSSIBILIDADE DE SE FAZER 
UMA ALÇA PARA MELHORAR O ACESSO AO PONTO DE ÓNIBUS 
EXISTENTE NA AVENIDA DOUTOR FRANCISCO LESSA JUNIOR -
VIA EXPRESSA. 

APROVADO 
1  Ü Ar.30. 2015 

Vereador Felipe César 
Presidente 

Considerando que o local necessita de revitalização, pois o mesmo encontra-se em total 

abandono, servindo de depósito de lixo. 

Senhor Presidente: 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, que seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 

Vito Ardito Lerário, junto ao departamento competente, solicito informar a possibilidade de se 

fazer uma alça para melhorar o acesso ao ponto de ônibus existente na Avenida Doutor Francisco 

Lessa Júnior, (Via Expressa), visando melhorar o fluxo de veículos na referida Via e, a 

segurança dos usuários de coletivos urbanos e inter- urbanos. 

Segue em anexo o croqui do local. 

Vereadir artim Cesar 
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Jogle Haps 

Locomoção 

Mostrar: Terreno Rotas 
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